

Publicado: Miércoles, 13 Octubre 2021 14:20

Escrito por Editor Mayarí

Visto: 1692



Ante las demoras por la entrega de combustible doméstico en **Mayarí**, Yordi Rodríguez, directivo de la empresa de comercio en el territorio, informó este martes que la División Territorial Comercializadora de la Unión Cuba-Petróleo (CUPET), le debe al municipio más de 700 000 litros, entre kerosina y alcohol, y tiene el compromiso de pagarlo de forma paulatina, como ya comenzó a hacer.

El proceso es lento y responde a la limitada capacidad que posee CUPET, encargada además de garantizar el combustible para los mercados nacionales y a las plantas generadoras de energía eléctrica.

De igual manera el directivo aclaró dudas sobre la escasez de cigarros, hecho propiciado por dificultades en la industria y en algunos casos con el papel, que es una materia prima importada.

No obstante, señaló, la entrega que se realiza actualmente está controlada y en cada bodega quedó orientado que es una cajetilla por cada miembro del núcleo familiar (si en el núcleo hay cinco personas le corresponden cinco cajetillas).

La transportación de los cigarros es convoyada, es decir, viaja junto con otros productos distribuidos por plan a las bodegas del territorio y por ello aún no llega a todos.

Publicado: Miércoles, 13 Octubre 2021 14:20

Escrito por Editor Mayarí

Visto: 1692

---

Yordi Rodríguez, dijo además que las tres libras de arroz adicionales, pendientes hoy, deben distribuirse ante de finalizar el mes de octubre y se sostendrá esta entrega hasta diciembre, como quedó establecido por el país.